



Rülke: Schmid lenkt einmal mehr ab!

Grün-Rot will erneut von eigener Unfähigkeit ablenken - Der Vorsitzende der FDP/DVP-Fraktion, Dr. Hans Rülke, hat die Aussagen von Finanzminister Schmid beim Landesparteitag der baden-württembergischen SPD zur Haushaltspolitik scharf kritisiert. Schmid habe nur eine einzige langweilige Leier auf Lager, um die Unfähigkeit und Verantwortungslosigkeit der grün-roten Landesregierung zu kaschieren. Er verweise gebetsmühlenartig auf die alte Landesregierung. „Nach eineinhalb Jahren an der Regierung ist es an der Zeit, dass Schmid sich zu seiner eigenen Verantwortung bekennt“, so Rülke abschließend.